

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Vorschlag der Antragstellerin:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die Verwaltung zu beauftragen, „mehr Möglichkeiten für den Sport- sowie öffentliche Basketballplätze für den Breiten- und Freizeitsport“, zu schaffen.

Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfeausschuss begrüßt die Schaffung weiterer öffentlich zugänglicher Basketballplätze und beauftragt die Verwaltung vorhandene und in Frage kommende Spiel- und Freizeitflächen im Stadtgebiet (bevorzugt im Norden und Westen) entsprechend der Nutzungsmöglichkeiten zu prüfen und die entsprechenden Planungsschritte vorzunehmen.

Begründung:

Inhaltlich wird auf den als Anlage beigefügten Antrag verwiesen.

Der Antrag der SPD- Fraktion ist zunächst an den Sportservice/ den Sportausschuss gerichtet worden, mit der Empfehlung an die Verwaltung eine geeignete Fläche zu finden. Nach interner Rücksprache zwischen Sportservice und Jugendamt ist der Antrag dann an den Jugendhilfeausschuss verwiesen worden, da die Planungen der städtischen Spiel- und Freizeitanlagen im Produktbereich „Kinder- und Jugendarbeit, Spielplätze“ in Zusammenarbeit mit den Technischen Betrieben koordiniert werden.

In der Stadt Rheine sind verschiedene Standorte vorhanden, auf denen Basketballkörbe/Balltrichter mit entsprechenden Spielflächen angelegt sind. Sehr häufig sind diese Standorte bei den Schulen/auf den Schulhöfen und in den Außenanlagen der Sportvereine zu finden. Aber auch die Spielflächen/Spielplätze verfügen über Basketballkörbe.

Zum Bestand:

Im Stadtgebiet Rheine sind 27 Standorte mit mindestens einem Balltrichter vorhanden. Davon befinden sich:

- 13 Standorte auf Schulhöfen (5 dieser Standorte haben zwei Trichter)
- 13 Standorte befinden sich auf Spielflächen (3 dieser Standorte haben zwei Trichter)
- 1 weiterer Standort mit zwei Trichtern befindet sich auf dem Gelände des TC Hauenhorst am Hessenweg.

Entsprechend dieser Übersicht befinden sich an 4 Standorten außerhalb von Schulhöfen, Basketballplätze mit zwei Körben, die öffentlich zugänglich sind.

Zu den Standorten:

1. Burgundenweg/Eschendorf
2. Bayernstraße/Walshagenstraße/Schotthock
3. Stadtpark/ Eschendorf
4. TC Hauenhorst/Hessenweg/Hauenhorst

Diese vier Anlagen befinden sich im Süden und Osten der Stadt Rheine.

Die Verwaltung des Jugendamtes ist der Auffassung, das entsprechend der Ergebnisse und Handlungsempfehlungen des Kinder- und Jugendförderplanes, den Kindern und Jugendlichen weitere öffentlich zugängliche Spiel- und Freizeitflächen zur Nutzung unterschiedlicher Aktivitäten zur Verfügung gestellt werden sollten.

Dementsprechend soll die Verwaltung beauftragt werden, die vorhandenen und in Frage kommenden Spiel- und Freizeitflächen im Stadtgebiet (bevorzugt im Norden und Westen) entsprechend der Nutzungsmöglichkeiten für weitere Basketballplätze zu prüfen und weitere Planungsschritte, auch fachbereichsübergreifend, abzustimmen.

Anlage:

Antrag SPD Fraktion Öffentliche Basketballanlag